



REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
MUNICIPIO JOSE ANTONIO PAEZ  
ESTADO APURE

PROPUESTA DEL CANDIDATO A CONCEJAL DEL MUNICIPIO JOSE ANTONIO  
PAEZ DEL ESTADO APURE

JOAQUIN MARIANO MARQUEZ

PERIODO 2014-2018

“DE LA MANO CON EL PODER POPULAR HACIA EL ESTADO COMUNAL”

“Nunca reconoceremos por gobierno legítimo de nuestra patria,  
Sino aquel que sea elegido por la libre y espontanea  
Voluntad del pueblo”

FRANCISCO DE MIRANDA

1

“...y tanto cuanto la empresa es grande y gloriosa, tanto más debéis temer el mancharla con procedimientos irregulares.....” FRANCISCO DE MIRANDA

JOAQUIN MARIANO MARQUEZ  
CONCEJAL MUNICIPAL



## PRESENTACION

Han sido muchas las circunstancias me han obligado a colocarme delante del pueblo para colocar mi nombre como aspirante a ejercer cargos de elección popular nuevamente pongo mi nombre nuevamente ante la los ciudadanos y ciudadanas de este municipio José Antonio Páez, **Joaquín Mariano Márquez** como aspirante a concejal del municipio José Antonio Páez del Estado Apure, delante del pueblo para expresarle mi compromiso decidido, ya que las circunstancias imperantes así lo exigen, como militante del poder popular y por la defensa de las luchas sociales que por el amor abnegado hacia las luchas sociales que son las que llenan el espíritu y la satisfacción del deber cumplido por la comunidad y por la patria viendo las condiciones en que seguimos, viviendo en circunstancias no deseadas mientras en otros espacios se va consolidando las propuestas de la patria, no podemos seguir siendo ciegos y mudos ante lo que vemos y el curul del concejo municipal será que será mi escenario y el del pueblo para la discusión y el debate de lo que queremos y podemos hacer, siempre mis palabras será las voces de aquellos que callados lo dicen todo, de aquellos que en mi tendrán una esperanza de la búsqueda del bienestar y el progreso, necesario es vencer los obstáculos. El municipio Páez del estado Apure presenta una gran fortaleza económica que no ha sido aprovechada para el bienestar de sus



REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
MUNICIPIO JOSE ANTONIO PAEZ  
ESTADO APURE

habitantes por tal motivo mi objetivo junto con el pueblo es la consolidación y desarrollo de nuestro municipio José Antonio Páez.

## INTRODUCCION

El momento histórico en que vive nuestro país nos obliga a la necesidad de dar un paso adelante y romper las barreras que nos separan del resto de la nación, no podemos seguir de espaldas al avance y desarrollo de la nación, cada vez es más imprescindible generar nuevos retos de enrumbar los destinos del municipio con nuevas propuestas adecuadas a los nuevos tiempo, el municipio necesita de hombres y mujeres dispuestos al trabajo tesonero desde lo más cotidiano donde la fraternidad y la solidaridad corran pareja en el nuevo modo de planificar y producir con los nuevos avances tecnológicos basados en principios socialistas de; solidaridad, unidad, cooperación y participación protagónica y activa de derecho y de justicia.

No podemos seguir orientando la direccionalidad económica y política de los consejos municipales bajos viejos esquemas obsoletos adormecidos en un letargo de olvido, los consejos municipales deben ser modernizados en lo político y lo estructural la nueva geometría económica y política así lo exige, para poder cumplir los compromisos acordados con el pueblo, al presentar estas propuesta como candidato a concejal municipal para el periodo 2014-2018, lo hago con la firme convicción de que es

---

3

“...y tanto cuanto la empresa es grande y gloriosa, tanto más debéis temer el mancharla con procedimientos irregulares.....” FRANCISCO DE MIRANDA

JOAQUIN MARIANO MARQUEZ  
CONCEJAL MUNICIPAL



REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
MUNICIPIO JOSE ANTONIO PAEZ  
ESTADO APURE

necesaria la participación protagónica del pueblo en la discusión de todos los proyectos y programas para que no sean solo mías sino que nazcan de las forjas del pueblo para que tengan la fortaleza necesaria y suficiente de enrumbar al Municipio a un destino de desarrollo que contribuyan a afianzar las bases del desarrollo de la patria.

No podemos tener un municipio anclado en un territorio creados por manos invisibles que buscan mantenernos divididos avivando el egoísmo, nefasto sería pensar que sin la participación del pueblo podría lograr el reto, pongo al pueblo como testigo y juez de mi gestión como concejal, mi plan estará orientados en las propuestas del plan de la patria, hacia la orientación de un municipio más digno y como lo decía Simón Bolívar hacia la máxima felicidad posible, y eso será posible cuando cada uno de los habitantes sea feliz viendo al de al lado feliz, , debemos recordar que el de al lado es mi vecino al que debemos tenderle la mano, esta es mi mano que te la tiendo de todo corazón a ti que me acompañas, a ti que me adversas a todos sin importar quien, para que entre todos, agarrados de la mano, empujemos este municipio hacia un rumbo mejor sin egoísmo ni mezquindades, hasta la victoria siempre.

Todas mis propuestas estarán enmarcadas dentro de la constitución de la República Bolivariana de Venezuela, La ley Orgánica del Poder Público Municipal, La ley de los Consejos Comunales, Ley de las Comunas y todas las leyes que tengan competencia en mi participación como Concejal Municipal

---

4

“...y tanto cuanto la empresa es grande y gloriosa, tanto más debéis temer el mancharla con procedimientos irregulares.....” FRANCISCO DE MIRANDA

JOAQUIN MARIANO MARQUEZ  
CONCEJAL MUNICIPAL



REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
MUNICIPIO JOSE ANTONIO PAEZ  
ESTADO APURE

- Propondré, la adecuación de las ordenanzas a los nuevos tiempos y la creación de nuevas ordenanzas que busquen fortalecer la gestión Municipal, no podemos seguir con unas ordenanzas viejas y obsoletas que en nada beneficia al municipio ni a los ciudadanos.
- Proponer la creación de ordenanzas que impulsen el desarrollo agropecuario con un desarrollo industrial, de la mano con el desarrollo social, con la intención de convertir al municipio José
- Antonio Páez en un polo de desarrollo Económico y social en Apure y Venezuela.
- Impulsare desde mi curul en la cámara municipal, el desarrollo turístico y cultural del Municipio, que contribuyan a fortalecer la economía generando empleo.
- Apoyare el fortalecimiento de los consejos comunales y las comunas rumbo al estado comunal.
- Hare que se cumpla lo establecido en la Ley Orgánica del poder público Municipal en lograr la plena satisfacción de las necesidades básicas para la vida de nuestro pueblo: alimentación, agua, electricidad, vivienda, transporte público,

---

5

“...y tanto cuanto la empresa es grande y gloriosa, tanto más debéis temer el mancharla con procedimientos irregulares.....” FRANCISCO DE MIRANDA

JOAQUIN MARIANO MARQUEZ  
CONCEJAL MUNICIPAL



REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
MUNICIPIO JOSE ANTONIO PAEZ  
ESTADO APURE

salud, educación, seguridad pública, vialidad urbana y rural, comunicación y otros.

- Propondré convertir al cabildo municipal en un escenario de discusión y debate de todos los proyectos y propuestas que emanen de su seno y de las comunidades, con la participación plena y protagónica de las comunidades organizadas en cada uno de las regiones del municipio José Antonio Páez.
- Impulsare desde el cabildo el fortalecimiento económico industrial del municipio con miras a entrar en la nueva geometría económica latinoamericana, ( CELAC, ALBA, MERCOSUR,)
- Impulsare desde el cabildo la lucha por la protección del medio ambiente y habitad.
- Impulsare desde el cabildo la creación de la mancomunidad de cabildos que contribuyan a fortalecer las relaciones municipales que se traduzca en mayor optimización de recursos en la construcción de obras de infraestructuras en las comunidades.

---

6

“...y tanto cuanto la empresa es grande y gloriosa, tanto más debéis temer el mancharla con procedimientos irregulares.....” FRANCISCO DE MIRANDA

JOAQUIN MARIANO MARQUEZ  
CONCEJAL MUNICIPAL